

Archivo comprimido de correo electrónico para Microsoft 365

Parte de Acronis Ultimate 365

El archivo comprimido de correos electrónicos SaaS para Microsoft 365, permite a los MSP simplificar el descubrimiento electrónico y el cumplimiento normativo de los clientes

El archivo comprimido de correo electrónico de Acronis para Microsoft 365 permite a los MSP simplificar el descubrimiento electrónico y el cumplimiento normativo para los clientes de todos los tamaños, incluidos los de sectores altamente regulados. Con Acronis, los MSP pueden ofrecer protección de datos completa e integrada de forma nativa para Microsoft 365, que incluye funciones de copia de seguridad y recuperación, seguridad del correo electrónico, seguridad de las app de colaboración y archivado de correos electrónicos, lo que les permite desbloquear nuevas fuentes de ingresos y, al mismo tiempo, ofrecer a los clientes la tranquilidad de que los datos críticos de sus entornos de Microsoft 365 cuentan con una protección total.

Mejore la resiliencia cibernetica y la preparación legal de sus clientes con Acronis Email Archiving para Microsoft 365.



Ofrezca protección total para Microsoft 365

Gestione de forma centralizada el archivado de correos electrónicos, las copias de seguridad, la seguridad del correo electrónico y la seguridad de las app de colaboración para todos los clientes, lo que simplifica la administración y protección de datos de Microsoft 365.



Despliegue sencillo, en cuestión de segundos

Proporcione a sus clientes una solución de archivado de correos electrónicos SaaS, alojada en la nube y con mantenimiento completo, que elimina la necesidad de utilizar hardware y permite la soberanía de datos, con el apoyo de una red global de centros de datos.



Genere una nueva fuente de ingresos

Genere una nueva fuente de ingresos y mejore el cumplimiento normativo de sus clientes con Acronis Email Archiving para Microsoft 365. El servicio no requiere ninguna inversión inicial, solo una formación mínima y pocos gastos generales.

FACILITE EL CUMPLIMIENTO NORMATIVO

Equipe a sus clientes con Acronis Email Archiving, que les ayudará a cumplir con el RGPD, la HIPAA, la NIS 2 y otras normativas, y ofrece potentes funciones de cumplimiento, un cifrado robusto y políticas de retención adaptables que se ajustan a diversas industrias.

MEJORE LA PREPARACIÓN LEGAL

Permite a los clientes beneficiarse de funciones rápidas de descubrimiento electrónico y retención legal, además de funciones de auditoría y recuperación rápida de datos, tanto para afrontar con confianza posibles desafíos legales como para preservar toda la información crítica.

MEJORE EL RETORNO DE LA INVERSIÓN Y LA GESTIÓN

Permita a sus clientes consolidar sus servicios de seguridad, copia de seguridad y archivado de Microsoft 365 en una solución unificada, lo que reducirá significativamente los costos de TI y simplificará la gestión.

Proporcione a sus clientes un descubrimiento electrónico eficaz y el cumplimiento normativo

Archivado continuo mediante directivas. Proteja de forma automática, todos los buzones de correo del inquilino, lo que garantiza que los nuevos buzones de correo estén protegidos en cuanto sean creados. Los buzones de correo se archivan en tiempo real a través de la API en los servidores de Acronis, lo que proporciona archivos comprimidos individuales para cada organización. Los mensajes de correo electrónico se conservan de forma indefinida, a menos que se establezcan reglas de retención específicas para eliminarlos desde el archivo.

Despliegue un control granular de los buzones de correo.

Personalice las directivas de retención, lo que le permite conservar y eliminar mensajes de correo electrónico en función de plazos y parámetros específicos. Las funciones de retención legal le permiten sobrescribir las reglas de retención con fines de auditoría o legales. Además, puede crear consultas de búsqueda específicas para mostrar datos de correo electrónico basados en parámetros establecidos para facilitar su recuperación.

Alta seguridad. Garantiza la seguridad de los datos de correo electrónico gracias al cifrado AES-256 con una contraseña especificada durante el proceso de configuración. Los elementos solo se pueden eliminar mediante directivas de retención. La solución es compatible con el almacenamiento inmutable, lo que proporciona una protección y un control sólidos sobre los correos electrónicos archivados.

Auditável para garantizar el cumplimiento normativo.

Los registros de auditoría exportables proporcionan una visibilidad completa de las acciones de los usuarios, lo que facilita el cumplimiento normativo y las investigaciones forenses.

Simplificación del descubrimiento electrónico. Simplifique el descubrimiento electrónico para sus clientes mediante búsquedas rápidas e intuitivas, que permiten a los usuarios acceder de inmediato a los datos de correo electrónico archivados, lo que facilita los procesos legales y de auditoría.

Consulte los archivos comprimidos del buzón de correo.

Consulte todos los archivos comprimidos del buzón de correo de los usuarios del cliente. Los mensajes de correo electrónico se clasifican en Recibidos / Enviados y se ordenan por fecha de recepción en orden descendente, lo que facilita el acceso a los mismos y su organización.

Previsualice los correos electrónicos. Obtenga una vista previa del contenido de los correos electrónicos de los clientes después de realizar búsquedas de metadatos en todos los archivos de buzones de correo. Esta función permite a los usuarios visualizar el correo electrónico completo, incluidos los archivos adjuntos y las marcas de fecha, directamente desde el archivo, sin necesidad de descargarlo ni restaurarlo.

Restaure correos electrónicos. Los administradores y MSP pueden recuperar mensajes de correo electrónico en el buzón de correo original o en otro buzón de correo de la misma, o de diferente organización. Esta funcionalidad soporta la recuperación simultánea de uno o más correos electrónicos, mejorando la eficiencia de la restauración de datos.

Envío de correos electrónicos desde el archivo. Los administradores pueden enviar correos electrónicos individuales, incluyendo archivos adjuntos, directamente desde el archivo a uno o más destinatarios. Los mensajes adjuntos pueden enviarse junto con el correo electrónico original, lo que facilita la comunicación fluida y el intercambio de datos desde el archivo.

Ventaja de la plataforma de Acronis

Además de ofrecer una protección completa para Microsoft 365, la plataforma de Acronis permite un crecimiento más rápido con una protección y una experiencia del cliente superiores en todas las cargas de trabajo, gracias a los siguientes servicios integrados de forma nativa:

- Copia de seguridad para más de 30 plataformas
- Supervisión y gestión remota (RMM, por sus siglas en inglés)

- Automatización de servicios profesionales (PSA, por sus siglas en inglés)
- EDR, XDR y MDR
- Recuperación ante desastres
- Prevención de pérdida de datos (DLP, por sus siglas en inglés)



Descubra Email Archiving para Microsoft 365

DESCUBRA